

für Verena

# Von Tänzern verzaubert

Tänzerische Top-Acts zogen gestern die Besucher von „Ganz Innsbruck tanzt“ in ihren Bann. Und auch die Kassen der Geschäfte klingelten . . .

Ein weiteres Mal ermöglichte die Innsbrucker Shopping Nacht ihren Besuchern, gemütlich durch die historischen Straßen Innsbrucks zu schlendern und stressfrei die verlängerte Öffnungszeit der Geschäfte zu nutzen. Neben günstigen Angeboten und vielen Schnäppchen bei teilnehmenden Händlern lockte aber vor allem das kulturell-tänzerische Angebot gestern Abend die Tiroler in die Shoppingoasen der Landeshauptstadt.

Das nachtaktive Innsbruck gab, verteilt über die ganze Stadt, an 17 verschiedenen Orten internationalen und lokalen Tänzern Raum, das Publikum zum Staunen zu bringen. Die Vielfalt an künstlerischen Darstellungsformen war überwältigend – von

kleinen Ballerinas bis hin zu Hip-Hop-Einlagen und coolen Stelzengehern.

Neben Crash-Tanzkursen und Publikumstänzen gab es auch die Möglichkeit, das Tanzbein in Erholungslounges der ÖBB auszuruhen und sich mit Streetfood und Craftbeer für neuerliche Tanzrunden zu stärken. Denise Plattner



◀ **Bunte Tanzgruppen** sorgten mit tollen Einlagen für Schwung.

▲ **Imposant: Tanzen**de Stelzengeher vor dem Goldenen Dachl.



Den Regenschirm brauchte man leider auch.



◀ **Auch in Einkaufszentren** (hier Kaufhaus Tyrol) gab es viel zu sehen.

▲ **Einrad-Show und Breakdance** im Zentrum von Innsbruck.

Fotos: Christof Birbaumer